



Editeur responsable :
J. Misen, rue Jean Jaurès 40 - 4400 Flémalle

EDITORIAL

Le changement...

Nous voici au mois de septembre, celui de la rentrée scolaire (déjà le 26 août pour certains !). Pour nos enfants et petits-enfants, septembre est un moment difficile à vivre : si certains sont tout heureux de retrouver l'école, d'autres le sont moins, en effet, tout les déstabilise : de nouvelles classes, de nouveaux enseignant(e)s, on perd des ami(e)s, et on en découvre d'autres qui nous sont inconnu(e)s, et cela n'est pas toujours facile de s'accorder ensemble car les caractères sont parfois si différents.

Il en est de même dans tout le monde du travail, c'est le mois du changement, que l'on soit instituteur, professeur, ouvrier ou employé, directeur ou patron. Bref que de changements !

Le monde change...

Mais septembre c'est aussi le mois de la rentrée académique 2024-2025 que ce soit dans les écoles, dans l'Eglise, dans les nouveaux gouvernements, en Belgique ou ailleurs, etc. Bref tout est nouveau et le monde qui nous entoure va encore changer (on nous annonce les élections communales et provinciales le 13 octobre, la présidentielle américaine le 5 novembre 2024 aux USA, un nouveau gouvernement à venir en France et dans d'autres pays, le changement climatique et que sais-je encore) !

Tant de changements présents et à venir, tant d'incertitude, cela va trop vite et on ne sait plus suivre. Où sont nos certitudes, où sont nos habitudes ? Parfois tout cela a de quoi nous déstabiliser et l'évolution de notre monde nous trouble.

Durant ce mois d'août pendant 3 cultes, j'ai eu l'occasion de développer ces trois thèmes : « **Des outils pour nous aider à vivre dans un monde qui change** », afin de



résister à « la tentation » et vivre dans « l'humilité et non l'orgueil ».

Pour rappel, les outils en question sont : **La sagesse, l'intelligence, le discernement, la vérité, la science de la réflexion, la crainte de l'Eternel, la force de l'Eternel.**

Proverbes 8:12 nous dit « **12** Moi, la sagesse, j'ai pour demeure le discernement, Et je possède la science de la réflexion ».

Le discernement de ce monde qui nous entoure inclut donc la sagesse et la science de la réflexion. Ne nous laissons donc pas conter n'importe quelle bêtise mais discernons la vérité afin de ne pas nous laisser emporter à tout vent de doctrine. C'est le Proverbes 28:26 qui nous dit :

« Celui qui a confiance dans son propre cœur est un insensé, Mais celui qui marche dans la sagesse sera sauvé. »

Chers amis, chères amies, la **sagesse** est un de ces outils si précieux qui nous est donné si nous le demandons à Dieu. Cette sagesse apporte aussi la paix et la joie dans nos difficultés et nous aide à les traverser.

Nous avons donc besoin de stabilité dans tous ces changements.

Communauté de Seraing-Haut : Rue du Chêne 384 - 4100 Seraing
Dîmes et dons: Compte ASBL Les Amis de l'EPUB Lize-Seraing BE84 0001 3151 8559
Offrandes : Compte de la fabrique d'église EPUB Seraing-Haut : BE45 0680 7405 6089

Le Psaumes 37:5 nous dit « *Recommande ton sort à l'Eternel, Mets en lui ta confiance, et il agira.* »

Dieu ne change pas...

Car en effet, heureusement, si notre monde change, Dieu, Lui, ne change pas !

Malachie 3:6a *Car je suis l'Eternel, je ne change pas ;*

Dans tous ces changements autour de nous, nous avons l'aide de notre Dieu qui nous éclaire par sa Parole et son Saint-Esprit. Le Proverbes 28:26 déclare

Jacques 1:17 *toute grâce excellente et tout don parfait descendent d'en haut, du Père des lumières, chez lequel il n'y a ni changement ni ombre de variation.*

Il est toujours le même et Il nous éclaire sur la réalité d'aujourd'hui autour de nous car **son amour et sa compassion pour nous restent les mêmes, hier, aujourd'hui et demain !**

Changer en bien...

Chers lecteurs et lectrices, le changement n'est pas toujours négatif, il peut être positif. Et le fait de vivre dans une société transformée selon l'Esprit du Seigneur peut nous apporter beaucoup.

Vivre dans le changement

Cela fait-il de nous de nouvelles personnes ? **Une chose est sûre : la foi nous permet d'aller de l'avant.** Dieu veut nous guider au travers de tous ces changements afin que nous marchions dans ses voies et non celles de l'ennemi. Soyons alors attentifs à la Parole de Dieu comme le dit Proverbes 22:19

« *Afin que ta confiance repose sur l'Eternel, Je veux t'instruire aujourd'hui, oui, toi.* »

Dieu s'adresse à nous personnellement !

Laissons-nous instruire par son Esprit afin que ces changements nous soient bénéfiques. Demandons à Dieu de nous guider par son Esprit au travers de tous ces changements et n'ayons pas crainte car : Esaïe 54:10 nous dit

« *Quand les montagnes s'éloigneraient, Quand les collines chancelleraient, Mon amour ne s'éloignera point de toi, Et mon alliance de paix ne chancellera point, Dit l'Eternel, qui a compassion de toi.* »

Merci Seigneur pour ta compassion !
A bon entendeur, salut !

Que le Seigneur vous bénisse et bonne rentrée !
Votre frère en Christ Joël Misen.



Les services de la communauté de Seraing-Haut



Ci-dessous découvrez les noms des responsables de l'église de Seraing au service de Dieu et du prochain . Vous pouvez les contacter :

Consistoire : visites, accompagnement pastoral : Pasteur Jean-Willy MBONZEMBA : 0483/65.51.12; Secrétariat : Joël MISEN 04/235.74.09; Membres : Floribert MUZEMBE : 04/338. 39.01; Stephan HENROTTE: 0499/26.90.23; Salvatore DICARO : 0494/88.37.33, Patrice BROOS : 0474/31.05.26

Les divers départements: (Ne paraissent ici que les noms des responsables des départements)

Diaconie : Distribution nourriture et produits de soin : Guy CIESLAK (GSM 0492/03.31.99), Administration et trésorerie : Micheline LEMME (0478/36.09.16). Distribution les mercredis de 8h à 10h30 à "La maison du pain (Bethléem)", 382 rue du Chêne à 4100 Seraing. Contact via l'adresse diaconieshls@gmail.com ;

Evangélisation, cellules extensions de l'église et Œcuménisme: Jean-Willy MBONZEMBA : 0483/65.51.12

Travaux : Cristovao Lutete : 0499/81.96.10

Comité missions : Pierre STAUTEMAS : 04/365.30.15, Floribert MUZEMBE : 04/338. 39.01

Médias, Avant l'Heure, site internet et production vidéo : Stephan HENROTTE 0499/26.90.23, Joël MISEN 04/235.74.09.

Groupe des Aînés : Patrice BROOS : 0474/31.05.26

Groupe des Ados et des Jeunes : Jean-Willy MBONZEMBA 0483/655112

Ecole du dimanche: Emmanuel PRINCIOTTA 0476/327391 et Geneviève MISEN 0495/671948

Tous les articles et annonces qui paraissent dans le Journal "Avant l'Heure" le sont sous la seule responsabilité de leurs auteurs.



Activités régulières

 www.epubserainghaut.be

384 rue du Chêne - 4100 Seraing

Notre pasteur :

Jean-Willy MBONZEMBA : 384 rue du Chêne - 4100 Seraing  0483/65.51.12

Nos CULTES en PUBLIC



Chers amis, chères amies en Christ, venez participer à ce moment de convivialité et louer notre Seigneur ensemble ! **Culte dominical avec sainte-cène deux fois par mois (premier et troisième dimanche du mois)**. Vous pouvez aussi suivre nos cultes vidéo en direct et en différé sur Facebook Live et Youtube. **Voyez sur notre site internet**



QR-code
D'accès au
Site internet
de notre
Église.

www.epubserainghaut.be ou directement sur Facebook

<https://www.facebook.com/EPUBSeraingHaut/>, ou via Youtube : tapez dans Google

[youtube epub seraing haut](https://www.youtube.com/watch?v=epubserainghaut) et vous trouverez nos cultes. Pour ceux qui ne disposent pas d'Internet, les cultes sont disponibles sur support **CD audio** (sur commande).



Culte de PRIERE : Tous les vendredis à 19h30 en présentiel sans diffusion vidéo.

Jeûne et prières

Jeûne et prière du **samedi 13 juillet de 8h à 12h**. Venez louer le Seigneur.

Enseignement Biblique

Etude biblique Reprise des enseignements et partages sur l'épître aux Galates les **mercredis 4 et 18 septembre 2024 par visio-conférence sur Google-meet ou Zoom** à 19h00, inscrivez-vous auprès du pasteur qui vous enverra le lien Internet. Si vous êtes intéressés, contactez le pasteur.

Parcours biblique sur le Baptême Reprise des enseignement les **mercredis 4 et 18 septembre 2024** au temple. Si vous êtes intéressés, contactez Floribert Muzembe.

Ecole du Dimanche

- **Reprise le dimanche 8 septembre à 10h30**. Toutes les classes se réunissent dans la salle du premier étage pour la réouverture des activités de l'Ecole du Dimanche. Les enfants seront répartis dans les différents groupes.
- **Le dimanche 15 septembre à 10h30** : leçon en commun au premier étage pour toutes les classes.
- **Fiches d'inscription** : Nous rappelons aux parents de bien vouloir remplir les fiches d'inscription pour leurs enfants et les remettre à Aimée ou Geneviève.



Une garderie pour les enfants de 0-7 ans est organisée dès 10h30 à la Maison des Enfants.

Coordinatrice : **Geneviève MISEN** 0495/671948.

Contact par Email sur eddepubserainghaut@epubserainghaut.be. Que Dieu vous bénisse.

Nos rencontres...

Les Ados : Pour la reprise des activités prévues, soyez attentifs aux annonces dominicales.

Renseignements : contactez le pasteur.

Les jeunes adultes : Pas d'activités prévues à cette heure. **Contactez: David Mbatso (0499/41.23.63)**

Rencontre des Dames : Reprise des activités le **samedi 21 septembre de 10h à 12h**. Notre réunion se tiendra le 3ième samedi, donc **rendez-vous**. Mesdames, Mesdemoiselles, venez nous rejoindre pour un moment convivial de partage de la Parole et vous réjouir avec nous ! Contacts : Nadège Mbonzembra et Antonella Todaro (0496/81.93.47).

Nos Aîné(e)s : Pas d'activités prévues à cette heure. Pour raison de santé, notre frère Patrice ne peut pas organiser la réunion ce mois-ci. Reprise en octobre, nous l'espérons. Pour tout renseignement sur nos rencontres contactez Patrice Broos. GSM 0474/31.05.26

Louange et répétitions

Répétition Groupe de louange des ados : Contactez le Pasteur.

Groupe de louange : chaque Jeudi à 19h30

Répétition du groupe de louange. Merci pour ce précieux ministère. Pour plus d'infos contacter David MBATSO.

Soirée de louange : chaque dernier vendredi du mois à 19h30 (le 27 septembre) un moment de culte de louange consacré à notre Seigneur, animé par les jeunes adultes pour toute l'Eglise.



Permanence pastorale et visites Reprise le mercredi 4 septembre 2024 (sur rendez-vous avec le pasteur)

Trois jours de jeûne et prière au temple : du mercredi 18 au vendredi 20 septembre de 19h30 à 20h30 au temple

Réunion du Consistoire : le mardi 3 septembre 2024 à 19h30 au temple.

Formation à l'Évangélisation: par le pasteur Daniel Costanza

FORMATION ESPOIR 2024 À LIÈGE



 **Date : Samedi 14 septembre 2024 de 9h à 12h30.**
 **Lieu : Église Protestante Baptiste - rue Dony 11, 4000 LIÈGE**
 **Horaire : de 9H à 12H30**
 **Intervenant : Ps. Daniel Costanza avec un panel Q/R**

Sujets abordés (entre autres) :

- Comment réaliser une bonne accroche avec l'Évangile ?
- Comment présenter l'Évangile quand on a peu de temps ?
- Comment articuler l'Évangile avec des mots simples ?
- Comment donner son témoignage personnel à des connaissances ?
- Comment ramener la discussion à l'Évangile quand il y a des questions tangentes ?

Cette formation est organisée par la Pastorale de Liège.

Repas au profit du camp d'enfants au temple

REPAS

BOULETS - FRITES

AU PROFIT DU CAMP D'ENFANTS

21 SEPTEMBRE 2024

À 18H

PETIT MENU 10€

- 1 BOULET
- FRITES
- SALADE
- COMPOTES

+ DESSERT

BOISSON À PRIX DÉMOCRATIQUE

RÉSERVATION OBLIGATOIRE

Auprès des stands d'inscriptions
DANS VOS ÉGLISES RESPECTIVES
OU AU 0474.61.33.89
(CHLOÉ PERSÉO)

PRIÈRE DE RÉSERVER AVANT LE 15 SEPTEMBRE

EGLISE PROTESTANTE ÉVANGÉLIQUE DE SÉRAING-HAUT

RUE DU CHÊNE 384, 4100 SÉRAING - EPUB SÉRAING-HAUT

GRAND MENU 15€

- 2 BOULETS
- FRITES
- SALADE
- COMPOTES

+ DESSERT

(TOUT EN PLUS GRANDE QUANTITÉ)

Inscriptions au repas:
Contacter un des responsables du camp ou Chloé Perséo par téléphone au 0474/61.33.89

CAMP DE GENVAL :
Il se déroulera du 22 au 26/02/2025 à Genval. Thème : « On s'aime donc on sème... »
Prix : 90€
L'inscription au camp est déjà ouverte.

Vous pouvez télé-charger le formulaire complet d'inscription sur notre site

www.epubserainghaut.be



Camp d'enfants 2025
DU SAMEDI 22/02/2025 AU 26/02/2025

On s'aime donc on sème

LE DÉPARTEMENT DE LA PASTORALE ÉVANGÉLIQUE DE SÉRAING-HAUT
ET LA PASTORALE DE LIÈGE



Que me dit la Bible sur...

« LE JUGEMENT DE CHRIST SUR LA CROIX »

par Paul Tinlot

Le jugement divin le plus surprenant du Nouveau Testament est certainement celui de Jésus-Christ sur la croix. Conformément à ce qui était annoncé par les prophètes, Dieu mettrait fin aux sacrifices d'animaux et viendrait se donner lui-même pour un sacrifice unique, efficace et suffisant, opérant le pardon et la délivrance du péché et accordant la réconciliation avec Dieu et la vie éternelle :

Est-ce que je mange la chair des taureaux ? Est-ce que je bois le sang des boucs ? Offre pour sacrifice à Dieu des actions de grâces et accomplis tes vœux envers le Très-Haut, et invoque-moi au jour de la détresse, je te délivrerai et tu me glorifieras (Psaumes 50 : 13 à 15).

Qu'ai-je à faire de la multitude de vos sacrifices ? dit l'Éternel. Je suis rassasié des holocaustes de béliers et de la graisse des veaux. Je ne prends pas plaisir au sang des taureaux, des brebis et des boucs (Esaïe 1 : 11). Prenez courage, ne craignez point. Voici votre Dieu, la vengeance viendra, la rétribution de Dieu, il viendra lui-même, et vous sauvera (Esaïe 35 : 4).

Qui a reconnu le bras de l'Éternel ? Cependant se sont nos souffrances qu'il a portées, c'est de nos douleurs qu'il s'est chargé. Nous l'avons considéré comme puni, frappé de Dieu, et humilié. Mais il était blessé pour nos péchés, brisé pour nos iniquités. Le châtiment qui nous donne la paix est tombé sur lui, et c'est par ses meurtrissures que nous sommes guéris (Esaïe 53 : 1, 4, 5).

Hébreux 10 résume magnifiquement l'efficacité du sacrifice de Christ :

Nous sommes sanctifiés par l'offrande du corps de Jésus-Christ, une fois pour toutes. Car, par une seule offrande, il a amené à la perfection pour toujours ceux qui sont sanctifiés (Hébreux 10 : 10, 14).

Il est important pour le chrétien de bien réaliser tout ce que Christ a obtenu pour nous à la croix :

- **Substitution** :

Christ se substitue, c'est-à-dire, il prend la place. Il porte nos péchés, à notre place. Il subit le jugement de Dieu que nous aurions dû légalement subir. Il remplace à lui seul, une fois pour toutes, tous les sacrifices prévus par la loi



de Moïse pour le pardon de nos erreurs :

Christ s'est offert une seule fois pour porter les péchés de beaucoup d'hommes (Hébreux 9 : 28).

Celui qui n'a point connu le péché, il l'a fait devenir péché pour nous, afin que nous devenions en lui justice de Dieu (2 Corinthiens 5 : 21).

- **Expiation** :

Le préfixe *ex* signifie *sortir de*. L'action d'expiation signifie donc : *sortir de notre culpabilité*. Les mots employés sont : effacer, éliminer, nettoyer, laver, couvrir. Le sacrifice de Christ efface notre faute, notre culpabilité :

Jésus-Christ le juste, est lui-même une victime expiatoire pour nos péchés, et non seulement pour les nôtres, mais aussi pour ceux du monde entier (1 Jean 2 : 2, 4 : 10).

Le sang de Jésus, son Fils, nous purifie de tout péché (1 Jean 1 : 7).

L'expiation était l'essence de la prophétie de Jean Baptiste au sujet de Jésus :

Voici l'Agneau de Dieu qui ôte le péché du monde (Jean 1 : 29).

En Christ nous sommes lavés *blanc plus blanc que neige* : l'ardoise est propre, nous avons obtenu carte blanche, casier judiciaire vierge.

- **Rédemption** :

En mourant sur la croix Christ paie la rançon pour notre rachat. Le mot *rédemption* signifie

rachat. Le mot était essentiellement utilisé pour le prix payé par quelqu'un lors de l'achat de la liberté d'un esclave.

L'épître de Paul aux Romains est l'épître par excellence expliquant la justice de Dieu par le sacrifice de Christ. Rien qu'au chapitre 3, il y a 14 références au juste jugement de Dieu, comme ici :

Maintenant, sans la loi, est manifestée la justice de Dieu, à laquelle rendent témoignage la loi et les prophètes, justice de Dieu par la foi en Jésus-Christ pour tous ceux qui croient. Il n'y a point de distinction. Car tous ont péchés et sont privés de la gloire de Dieu, et ils sont gratuitement justifiés par sa grâce, par le moyen de la rédemption qui est en Jésus-Christ. C'est lui que Dieu a destiné à être par son sang, pour ceux qui croiraient, victime propitiatoire afin de montrer sa justice ... (Romains 3 : 21 – 25).

Par la rédemption, nous sommes ceux que Dieu s'est acquis, pour célébrer sa gloire (Ephésiens 1 : 14).

Le prix payé était très élevé, ce qui nous engage à ne pas négliger un salut si chèrement acheté :

Ne savez-vous pas que votre corps est le temple du Saint-Esprit qui est en vous, que vous avez reçu de Dieu, et que vous ne vous appartenez point à vous-mêmes ? Car vous avez été rachetés à un grand prix ! Glorifiez donc Dieu dans votre corps et dans votre esprit, qui appartiennent à Dieu (1 Corinthiens 6 : 19, 20).

- **Justification** :

Le sacrifice de Christ nous justifie devant Dieu. A travers les mérites de Christ, Dieu nous voit justes.

Jésus nous délivre de la colère à venir (1 Thessaloniens 1 : 10).

Comme dit, l'épître de la justification par excellence est l'épître de Paul aux Romains, celle qui a converti Martin Luther :

Maintenant, nous sommes justifiés par son sang, nous serons sauvés par lui de la colère. Nous avons été réconciliés avec Dieu par la mort de son fils, à plus forte raison, étant réconciliés, serons-nous sauvés par sa vie (Romains 5 : 9, 10).

Le chrétien accepte et expérimente sa justification par la foi, il se sait sauvé par grâce, il a l'assurance du salut :

Considérez-vous comme morts au péché, et comme vivants pour Dieu en Jésus-Christ (Romains 6 : 11).

Si tu confesses de la bouche le Seigneur Jésus, et si tu crois dans ton cœur que Dieu l'a ressuscité des morts, tu seras sauvé ! Car, c'est en croyant qu'on parvient à la justice, et s'est en confessant de la bouche qu'on parvient au salut (Romains 10 : 9, 10).

Car quiconque invoquera le nom du Seigneur sera sauvé (Romains 10 : 13).

(Suite dans le journal d'octobre)

Les Amis de l'EPUB
à Lize-Seraing



La Diaconie de Seraing-Haut et l'ASBL

Chers frères et sœurs, notre ASBL « Les Amis de l'EPUB à Lize-Seraing » vit de vos dons et soutient notre communauté dans ses diverses activités telles que la diaconie (distribution de denrées alimentaires), les camps, l'évangélisation, les publications (Journal « Avant l'Heure »), les médias, etc.

Merci aux donateurs fidèles. Que le Seigneur les bénisse. Si vous désirez aussi soutenir nos efforts de témoignage, vous pouvez apporter votre contribution sur le compte suivant :

ASBL Les Amis de l'EPUB Lize-Seraing BE84 0001 3151 8559
avec mention "Pour l'ASBL et la diaconie". Pour l'ASBL, le président Joël Misen.



Proverbes 28:26 **Celui qui a confiance** dans son propre cœur est un insensé,
Mais celui qui marche dans la sagesse sera sauvé.

Si on chantait ... ?

Nous voilà repartis pour une nouvelle année académique. Quelle expression bizarre je trouve. On repart... une année... académique.... Tout un langage qui est propre à nous les humains. Dieu, Lui, n'a pas besoin de « repartir », Il demeure, Il EST... Il n'a pas besoin de compter en années, Il est ETERNEL. Bon, c'était juste une petite réflexion en écrivant la première phrase de cet article.

Ceci dit, nous savons que « les temps sont dans SA main » ! **Il est le « Maître du temps »** ! Il règne sur les temps et les circonstances. Ainsi, dans Sa bonté, Il nous prévient par Sa Parole des temps de la fin, des temps précédents son retour, etc.

Force est de constater que les événements de ces derniers mois et années ne font que confirmer la réalisation des prophéties bibliques ! Je ne m'étendrais pas sur les cérémonies des jeux olympiques mais je ne vais pas les ignorer non plus. Elles sont un signal très fort spirituellement parlant. Il est temps et plus que temps de se tenir prêt.

En choisissant le chant suivant, je suis consciente que cette « **trompette qui sonne** » a un son beaucoup plus fort qu'il y a quelques années, au moment de la création de ce chant. A plus forte raison devrait il résonner plus comme un ordre que comme un avertissement au jour d'aujourd'hui !

Pour écouter :

https://www.youtube.com/watch?v=epFX5_GDYzM

Paroles :

*La trompette sonne sur notre pays,
Rassemblez-vous mes enfants.
La trompette sonne sur notre pays,
Rassemblez-vous pour prier ensemble.
Pour chercher ma face,
Implorer ma grâce,
Élever mon nom,
Recevoir mes dons;
Unissez-vous, unissez-vous,
Mon Esprit viendra sur vous.*

*La trompette sonne sur notre pays,
Préparez-vous mes enfants.
La trompette sonne sur notre pays,
Le Roi des rois établit son règne.
Il prend possession de la terre entière,
Brise les nations d'un sceptre de fer;
Purifiez-vous, purifiez-vous
Car le feu viendra sur vous.*

*La trompette sonne sur notre pays,
Réveillez-vous mes enfants.
La trompette sonne sur notre pays,
Réveillez-vous, car voici l'Époux.
Le repas des noces vous est préparé,
Des couronnes d'or vous sont réservées.
Réjouissez-vous, réjouissez-vous
Car le Roi revient pour vous.*



Dieu nous interpelle ! C'est le cri de Son cœur : réveillez-vous ! Ce n'est plus le temps de dormir, de se laisser appesantir par l'esprit du monde, par les rêveries, par des querelles, etc. Jésus revient ! C'est une réalité ! Alors à la fois, préparons-nous en tant qu'Épouse de Christ et travaillons pour qu'un maximum d'âmes soient encore sauvées. Cherchons à connaître le cœur du Père ! Cherchons Sa face et reflétons Son amour autour de nous. Brillons de Sa lumière ! Soyons sages et remplissons nos lampes d'huile !

Rassemblons-nous pour le chercher ensemble, pour Le glorifier, pour élever un autel à l'Éternel ! Donnons la priorité à Jésus dans notre vie personnelle, dans notre famille et dans l'église.

Nos activités ne servent à rien si elles n'amènent pas au cœur du Père à travers Jésus !

*Prière : « Seigneur, cette nouvelle saison est pour Toi et sans Toi, elle ne sera que programme académique humain sans ou peu de fruits. Saint Esprit, viens nous ranimer, nous réveiller ! Que Ton nom résonne dans nos cœurs, dans nos rencontres ! Que Ton nom soit élevé, honoré au milieu de nous ! Que nos caractères reflètent le Tien ! Enlève nos taches et nos rides Seigneur ! Que nous soyons une belle Épouse prête à accueillir l'Époux ! Merci parce que malgré ce monde en péril où le mal règne et se déchaîne, nous avons cette espérance glorieuse que Tu reviens et nous emmènes dans un lieu où le mal n'aura aucun accès, où Tu essuieras toutes larmes. **Tu nous as dit « quand ces choses arriveront, relevez la tête car votre délivrance est proche ».** Merci Seigneur! Maranatha, viens Seigneur Jésus ! Amen »*

Votre soeur en Christ, Carine Misen



La Famille de l'Eglise de Seraing

Prions encore

- Prions pour le rétablissement de notre soeur **Irène Wilmots**, et de **Chantal Diederer**, ainsi que de nos frères **Guy Cieslak**, **Emmanuele Princiotta**, **Patrice Broos Floribert Muzembe**.
- Prions pour le rétablissement des malades, que le Seigneur protège, guérisse, sauve et encourage chacun(e).
- Prions pour notre pasteur **Jean Willy Mbonzamba** pour le soutenir dans son ministère.
- Remercions le Seigneur pour les encouragements qu'Il nous envoie, Merci pour la guérison de plusieurs.

Intercédons pour les chrétiens persécutés

Continuons à prier pour les chrétiens persécutés dans le monde. Pour ce mois-ci prions pour : Kenya, Malaisie, Bangladesh, Corée du Nord, ... Informez-vous sur www.portesouvertes.fr

Prions pour l'Ukraine et la Russie, Israël et Gaza

L'horreur de la guerre continue ses ravages ! Continuons à prier en 2024 pour le peuple Ukrainien et en particulier pour les chrétiens. N'oublions pas le peuple Russe qui souffre aussi de cette situation qu'il n'a pas voulue. Mais il y a maintenant aussi cette guerre entre Israël et le Hamas à Gaza. Prions pour les otages du Hamas et les familles, prions aussi pour toutes les victimes de cette guerre et pour les responsables politiques afin qu'ils reviennent à la raison pour le bien de leurs peuples !

Prions pour Dauly au Congo :

Continuons à prier pour notre frère DAULY NGBONDA de Kisangani, Sénateur de la province du Bas Uelé en République Démocratique du Congo. Il est à l'origine de la création du village de pédiatrie de Kisangani. Que Dieu le bénisse, lui et toute sa famille ainsi que son oeuvre.

Cette rubrique « Notre famille » est un lien entre les membres de la famille de l'église, elle nous aide à prier les uns pour les autres. N'hésitez pas à contacter le consistoire pour vous-même ou d'autres.

Le coin des médias



Les cinq langages - Guide pour les Ados par Gary Chapman



Des relations réussies, c'est ce qui donne le plus de bonheur dans la vie ! Tu trouveras dans ce livre le secret pour créer des liens de qualité avec les gens. Grâce aux conseils très pratiques de Gary Chapman, d'un test et de dessins faits spécialement pour les jeunes, tu pourras :

- Découvrir ce qui te rend unique ;
- Renforcer tes amitiés ;
- Mieux comprendre tes parents et tes frères et soeurs ;
- Te faire de nouveaux amis plus facilement ;
- Apprendre à résoudre les conflits rapidement ;
- Être reconnu et aimé ;
- Te débrouiller beaucoup mieux dans les relations garçons-filles.

Prêt pour la meilleure des aventures ?

Gary Chapman est directeur d'un cabinet de consultants en relation d'aide. Il a fait ses études au Moore Bible Institute, Wheaton College, il est docteur en philosophie du Southwestern Baptist Theological Seminary. Il est l'auteur de nombreux livres de relation d'aide, dont le plus connu est Les langages de l'amour publié en 1992 par les éditions Farel.

Editions Farel 2017 – 192 pages - 240 g - 14 x 21 x 1 cm - ISBN : 9782863144763 - **Prix indicatif : 12€**

Notre contact local : José Graciano, renseignez-vous auprès de lui lors de nos réunions et cultes.

Disponibles auprès de votre librairie préférée :

A la librairie "Le Bon Livre", Place T. Gobert, 3 - 4020 LIEGE - 04/222.20.82 - Horaire : mardi, mercredi, vendredi et samedi 10h-18h. Email : liegebonlivre@skynet.be site web : <https://lebonlivre.be>

Disponible aussi à la Centrale Biblique <https://www.centrale-biblique.com/> ou sur <https://maisonbible.fr>